

# Ratusan Ribu Pengunjung Pucuk Coolinary Festival 2024 Nikmati Lebih dari 200 Tenant Kuliner

Category: Bisnis, Ekonomi  
written by Maulya | 05/11/2024



**ORINEWS.id** – Setelah berhasil mengadakan [festival](#) Kuliner FYP Terbesar di Gelora Bung Karno (GBK) Parkir Timur Senayan dengan lebih dari 200 *tenant* dan 500 jenis makanan FYP, Pucuk Coolinary Festival 2024 sukses memberikan pengalaman kuliner yang tak terlupakan dan menjadi magnet dengan ratusan ribu pecinta [kuliner](#) yang ikut meramaikan.

Pelaksanaan festival kuliner [FYP](#) Terbesar yang bermitra dengan pemerintah sebagai bentuk kolaborasi dalam memajukan UMKM kuliner Indonesia yang mendapat dukungan penuh dari

kementerian Usaha Mikro, Kecil dan Menengah ini juga memberikan apresiasi kepada para pemilik *tenant* melalui pemilihan *tenant* terfavorit yang dilangsungkan pada puncak acara 3 November 2024 lalu.

Beberapa *tenant* terpilih diantaranya: Rujak Bang Shultan untuk Pedas Land, Siomay JJnan Bakenary untuk Gurih Land dan SALAD NY00 di Manis Land. Ketiga *tenant* ini berhasil mendapatkan *voting* atau suara terbanyak dari pengunjung sebagai “*Tenant* ter-Pucuk” yang berhak mendapatkan apresiasi dana usaha dengan total puluhan juta rupiah serta sertifikat dari Teh Pucuk Harum.

Selain ketiga *tenant* diatas, [Teh Pucuk Harum](#) juga memberikan apresiasi dana usaha serta sertifikat untuk pemenang juara 2 Pedas Land diraih oleh Ayam Renald, sementara Aaa nggaa? Itsfrydays pada Gurih Land dan ES DUREN D’CENDES pada Manis Land. Selain itu, Juara 3 Pedas Land diraih oleh KEBAB BARA BARA X D’YUKI, Gurih Land dimenangkan oleh Long Pizza Supreme dan Manis Land dijuarai oleh Es Pisang Ijo PEMUDA.

Yusup Maulana, selaku Sahabat Coolinary, Pemilik *Tenant* Rujak Bang Shultan dan salah satu pemenang “*Tenant* ter-Pucuk” mengatakan, dengan terselenggaranya Pucuk Coolinary Festival ini sangat membantu pelaku usaha kuliner yang sedang merintis.

“Tanpa disangka ribuan porsi terjual habis, bahkan termasuk penjualan terbanyak selama mengikuti festival kuliner. Membuktikan acara ini benar-benar memberikan kesempatan kepada pengusaha kuliner untuk bertumbuh, dan dikenal oleh lebih banyak orang. Selain itu merasa bangga mendapatkan apresiasi sebagai *Tenant* ter-Pucuk meski persiapan yang dilakukan sangat singkat. Ini membuat kami menjadi lebih termotivasi untuk selalu menghadirkan inovasi dan citarasa makanan yang lebih baik lagi. Semoga kedepannya masih ada Pucuk Coolinary Festival sehingga bisa berpartisipasi kembali, terlebih makan rujak pedas sangat cocok sambil minum teh pucuk dingin, makan bareng pucuk baru enak!,” ujarnya.

Dari bisnis UMKM kecil yang baru merintis hingga yang mulai bersinar semuanya dirangkul oleh Teh Pucuk Harum melalui Pucuk Coolinary Festival. Semua *tenant* yang berpartisipasi tidak dipungut biaya, bahkan *tenant* dari luar kota pun difasilitasi dengan transport dan akomodasi untuk dapat mengikuti festival kuliner FYP terbesar. Ini merupakan bukti nyata dukungan Teh Pucuk Harum untuk memberikan wadah bagi pelaku UMKM kuliner agar semakin dikenal dan menjangkau audiens yang lebih luas.

“Kesuksesan ini bukan hanya hasil kerja keras Teh Pucuk Harum semata, tetapi juga buah kolaborasi antara pemerintah, para *tenant* yang telah menyuguhkan kuliner FYP terbaik, dan antusias pecinta kuliner, yang tentunya terasa lebih sempurna jika ditemani dengan Teh Pucuk Harum yang kaya akan antioksidan dengan rasa manis yang pas dan gak nyangkut di leher! Kami berharap festival ini dapat melahirkan lebih banyak inovasi dan kreasi dari tangan-tangan berbakat para *tenant*, serta memajukan kuliner Indonesia kedepannya,” jelas Gina Iswary, Senior Marketing Manager Teh Pucuk Harum.

Terakhir, pengunjung beruntung yang telah berpartisipasi dalam *voting*, juga berkesempatan membawa pulang *doorprize* sebanyak 2 unit sepeda motor, puluhan *smartphone*, *televisi*, kipas angin serta hadiah menarik lainnya.

Jangan lewatkan Pucuk Coolinary Festival yang akan hadir di kota lainnya seperti: Medan, Palembang dan juga Bali. Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi Instagram Teh Pucuk Harum @pucukharumid.[\*]